

Le Mondial

Faut pas s'étonner : c'est à la sauce de « l'esprit du 11 janvier » 2015, cette « liesse » morbide qui nous est déversée d'« en-haut » !

NOUS disons : Masse Informe-Difforme (Programme). C'est pas des mots ! Et on est les seuls à ne pas flatter la populace. Tout au contraire des chauffeurs de salles (et du public des media), à contre-courant des Jaunes associatifs, et autres « Affranchis » : écrivains et artistes prostitués.

Faut que la Masse se GRISE, et la Caste s'en occupe admirablement ! On va en boîte le vendredi soir ; on a la bringue des « rave-parties ». Tout ça avec les « jeux » à-tout-va ; à la Française du même nom et sur les portables. Enfin ecstasy et orgies culminent à la Coupe du Monde des « soccers » !

Ah ! c'est le pied, c'est l'éclate, pour le mec de la zone dans la déche, de voir le champion du ballon de 19 ans, venu du quartier, qui s'est vendu 200 millions d'euros, pouvant espérer grimper au double, 400 M, tellement le tarif des Publicitaires « explose » sur la planète !

Ah ! qu'on est « libre » quand le MATCH mobilise bien plus de flicaille (pigs) que de Fritz sous l'Occupation !...

Oui, l'ERM-TNP* a le privilège d'y voir clair depuis toujours : notre Anti-sport de vrais Gladiateurs (en copinage avec les Histrions), nous ramène – en bien pire – à l'Antiquité en pleine déglingue, avec son cortège de Bacchanales et Saturnales...

* Église Réaliste Mondiale, Tout Nouveau Peuple